

## WA Volcano Mining – Mine

### Exploration minière sur un volcan (Mt St Helens), Etat de Washington, USA

VANCOUVER, Wash. A Spokane mining company is seeking permission to explore land near Mount St. Helens for copper, silver and gold.

Le porte-parole d'une compagnie minière déclare que celle-ci est à la recherche d'un permis afin d'explorer le cuivre, l'argent et l'or sur un territoire situé près du Mont St Helens.

Idaho General Mines already holds mining claims on land just to the north. It wants permission for exploratory drilling on 900 acres in the Green River Valley and on the southern slope of Goat Mountain.

The Seattle Times reports the land and mining claims were purchased in the 1980s by the Trust for Public Land and turned over to the Forest Service to protect the Green River

La Cie des Mines Générales d'Idaho détient des concessions minières dans des zones juste au nord. Elle désire un permis pour l'exploration par sondages sur les 900 acres (3.5 km<sup>2</sup>) dans la vallée de la rivière verte (Green River) et sur les pentes méridionales de la Montagne de l'Oie (Goat Mountain).

Le journal « Seattle Times » rapporte que le terrain et les concessions minières ont été achetées dans les années 1980 par Ministère de l'Intérieur et sont passées au Service des Forêts afin de protéger la rivière verte.

Even if the Forest Service and Bureau of Land Management grant a lease, the mining company would still need to approve a detailed environmental analysis before a mine could open.

Même si le Service des Forêts et le Bureau de l'Aménagement du Territoire garantissent un bail, la compagnie minière devrait encore satisfaire à l'analyse environnementale détaillée avant qu'une mine puisse ouvrir.

Source : « Seattle Times »